

Sitzung	Stadtwerkeausschuss 26.06.2024
Thema	Beleuchtung Richtung Tiefgarage nahe des Stadtwerkegebäudes
Anfrage	Einwohnerfrage im Stadtwerkeausschuss am 27.03.2024
Beantwortung	Werkleitung der Stadtwerke Norderstedt

berichtet, dass die Beleuchtung an einer Treppe in Richtung der Tiefgarage (nahe des Stadtwerkegebäudes) nicht ausreichend sei.

Herr Schellmann gibt an, dies zu prüfen, ob es sich hierbei um städtischen Grund handelt, um dann den Kontakt mit den zuständigen Personen herzustellen, um dieses Problem möglichst beheben zu lassen.

ist mit der Veröffentlichung seiner personenbezogenen Daten im Protokoll einverstanden.

Erläuterungen der Werkleitung:

Frage:

berichtet, dass die Beleuchtung an einer Treppe in Richtung der Tiefgarage (nahe des Stadtwerkegebäudes) nicht ausreichend sei.

Herr Schellmann gibt an, dies zu prüfen, ob es sich hierbei um städtischen Grund handelt, um dann den Kontakt mit den zuständigen Personen herzustellen, um dieses Problem möglichst beheben zu lassen.

Antwort:

Die Treppe, um die es sich handelt, ist öffentlicher Grund. Demnach ist die Stadt Norderstedt zuständig. Wir haben das Anliegen an den zuständigen Ansprechpartner im Rathaus Norderstedt weitergeleitet. Es ist von Seiten der Stadt vorgesehen, die öffentliche Beleuchtungssituation in der Beamtenlaufbahn zu verbessern.

Norderstedt, den 26. Juni 2024

Werkleitung der STADTWERKE NORDERSTEDT